BASSILLAC-ET-AUBEROCHE

Le pilote Gaël Pouyadou devient instructeur

Une réunion de famille a permis de rassembler, samedi, plusieurs pilotes au siège de l'Association sportive aéronautique de Périgueux (Asap), encore appelée Aéroclub de Périgueux-Bassillac, pour fêter le diplôme d'instructeur que vient d'obtenir l'un des leurs, Gaël Pouyadou, 33 ans.

Ce pur produit du club, titulaire de la licence de pilote privé depuis neuf ans, n'a pas hésité, par ailleurs, à s'engager aussi dans des tâches administratives: trésorier adjoint de l'association en 2015, et coprésident des usagers de l'aérodrome, dont il reste membre. « L'instructeur du club, Jean-François Jimenez, m'a transmis sa passion du pilotage et l'envie d'apprendre aux autres. J'aiderai au développement de l'apprentissage les week-ends. »

Le premier depuis sept ans

La formation complémentaire pour l'examen était dispensée à



Gaël Pouyadou, nouvel instructeur, et son maître Jean-François Jimenez, Photo BERNARD COUZINOU

l'École nationale d'aviation civile (Enac) de Muret, près de Toulouse, durant six semaines, avec une subvention fédérale de 70 %. Une belle satisfaction pour l'association et son président Jean-Claude Truffy,

qui précise que Gaël est le premier instructeur au club depuis sept ans. Il enseignera comme bénévole, avec Jean-François qui est salarié.

Bernard Couzinou